

N

Nuestro archivo

150 años | 6 de junio de 1875

Delincuente se fuga del presidio de Quillota

El bandido Juan de Dios Castillo, que últimamente disparó un tiro contra el ex comandante de Policía de Quillota, señor Jiménez, se ha fugado una vez más de la cárcel de esta población. La autoridad ha declarado que el delincuente no podía escapar del presidio, salvo que hubiera recibido ayuda interna. El funcionario que estaba de centinela es el principal sospechoso de complicidad y está preso.

100 años | 6 de junio de 1925

El Gobierno controla la situación en el norte

Las noticias de lo ocurrido en las provincias del norte, especialmente en Iquique, ha preocupado al país. En Valparaíso, fuentes oficiales hacen ver que el Gobierno ha tomado el control de la situación y se ha adoptado el Estado de Sitio para Tarapacá y Antofagasta por 60 días. La autoridad cuenta con los medios para hacer respetar derechos de propiedad y la libertad de trabajo.

50 años | 6 de junio de 1975

Extremistas mataron a un capitán de Ejército

TALCA.- Ultimado a balazos por elementos extremistas resultó ayer el capitán de Ejército del Regimiento Talca, que cubre guarnición en esta ciudad, Osvaldo Heyder Goicolea. El cuerpo del oficial de Ejército, de 33 años de edad, casado, tres hijos, fue hallado en el interior de su vehículo, en las inmediaciones del cerro La Virgen y la Torre de Entel. Tenía una herida de bala en el cráneo.